

EEAD-COCODY

CULTE D'ADORATION ET DE LOUANGE

Dimanche 18 septembre 2022

www.adcocody.ci

La chorale de l'église est de service ce jour, dimanche 18 septembre 2022, pour assurer la conduite musicale du culte d'adoration et de louange. Lorsque ses premiers cantiques s'élèvent vers le Père céleste, il est **07h30mn**. Le frère Dr BANGALI, lui, assure la direction du culte. Peu après les premières interventions de la chorale, le culte est officiellement présenté au Seigneur par l'Ancien TIAHOU. Puis l'adoration se poursuit jusqu'à la deuxième articulation du culte. **À 08h21mn**, le Pst BÉNÉ Okanan prend la parole pour adresser au peuple de Dieu une exhortation. Pour le faire, il s'appuie sur le passage de **Matthieu 1v18-25**.

À 08h42mn, l'Ancien NOGBOU Jean vient au pupitre pour délivrer l'exhortation qui précède la Cène. **Luc 22v1-6** lui sert de texte de base pour étayer son propos. Il indique que *Judas a été utilisé par satan pour livrer son maître Jésus. Personne n'est donc à l'abri et peut à tout moment être utilisé(e) à des fins néfastes par le diable s'il y a des failles en lui/elle. C'est pourquoi nous devons veiller sur notre cœur car de lui viennent les sources de la vie. Quel est l'état de ton cœur ? Il faut l'examiner et le présenter à Jésus car il connaît l'état de notre cœur ; ne soyons pas hypocrites comme Judas !*

Au terme de l'exhortation, l'orateur adresse au Seigneur une prière en faveur du peuple.

À 09h06mn, débute la distribution du pain et du vin. La collecte des dîmes et des offrandes intervient à **09h20mn** sous la conduite musicale de la chorale. **À 09h34mn**, le frère BÉCHIÉ confie les offrandes au Seigneur par la prière.

À 09h37, le Pasteur BENE introduit l'orateur du jour, en l'occurrence le Rév. Pasteur GBOAGNON Apollinaire. À sa suite, la Chorale de l'église exécute un cantique pour préparer le peuple à l'écoute de la Parole de Dieu.

À 09h47mn, le prédicateur prend la parole pour délivrer le message du Seigneur. Il s'appuie sur le texte de **GENÈSE 2v18** et libelle son message comme suit :

Passage de base : Genèse 2v18, 23-25

Passages secondaires : Genèse 3v26&27 ; Genèse 3v28-31

Thème : LA MOTIVATION DIVINE POUR LA CRÉATION DE LA FEMME.

Gen. 1 indique que Dieu a créé l'homme et la femme mais dans le **chapitre 2** nous avons plus de détails. Qu'est ce qui a motivé la création de la femme ? Il y a forcément une motivation spirituelle et divine. Nous parlons ici de la motivation divine de la femme parce que nous avons un constat amer de la vie. Ce constat présente l'une des plus grandes crises destructrices de nos sociétés : le conflit entre l'homme et la femme.

Il se trouve qu'à partir de cette crise, l'homme et la femme sont les acteurs de leur propre malheur. Il y a la souffrance morale et physique qui découle de cette crise. Dans **1 pierre 3v10**, la femme est présentée comme un sexe faible. Aujourd'hui, des préjugés culturels ou religieux font que beaucoup de femmes agissent ou réagissent contre les hommes. Et ceci est l'œuvre de satan. Dieu est triste quand il voit l'homme et la femme dans cette situation.

Malgré cette crise, l'homme et la femme ne cessent de s'attirer mutuellement. Ce désaccord social trouve son fondement dans deux contextes : le contexte religieux et le contexte social (la mauvaise interprétation du rôle de la femme dans la tradition et dans l'histoire). Parfois, le contexte religieux influence le contexte social.

Le mot « aide » est-il un mot valorisant ou péjoratif ? Pour certains, le mot « aide » est synonyme **d'apprenti** et donne la qualité d'apprenti à la femme qui apprend auprès d'un maître qui est l'homme. La maladresse de l'apprenti suscite parfois l'énervement chez le maître. Notons que le mot « aide » ne fait pas de la femme un apprenti. Si nous pensons que la femme est un apprenti auprès de l'homme, nous sommes en train de nous moquer de Dieu parce que ce que Dieu fait est grand et Dieu ne peut pas confier des choses sérieuses à des novices. Nous nous méprisons des fois nous-mêmes face à l'œuvre glorieuse de Dieu. Nous devons respecter l'image de Dieu (Matthieu 24).

La valeur de l'homme aux yeux de Dieu est très importante et quand l'homme tombe dans la déchéance, Dieu l'approche toujours de façon distinctive et valorisante.

Quand la femme a péché, si elle n'était pas importante aux yeux de Dieu, sa faute n'aurait pas eu autant d'impact. Cela veut dire également qu'elle a un grand rôle dans le plan de Dieu. L'ennemi, plein de finesse et de ruse, est allé vers la femme pour exécuter son plan parce qu'il sait que s'il a gagné la femme, il a beaucoup de chance d'avoir l'homme : le diable ne va pas vers n'importe qui ! Nous constatons dans le Nouveau Testament que pour le problème du

péché et de son impact, Dieu a informé premièrement la femme à travers l'annonce de la venue de Jésus. Cette annonce est faite à Marie, une femme.

Du point de vue du rôle de la femme dans l'humanité, il n'y a pas eu que le péché d'Ève ; d'autres femmes ont posé des actes positifs : nous notons les exemples d'Esther, de Déborah et Jaël et de Ruth, pour ne citer que ces exemples bibliques.

Au vu de tous les éléments cités plus haut, nous concluons que la femme a un rôle important dans la motivation de Dieu. Les femmes doivent donc travailler pour l'avancement de l'œuvre de Dieu sur terre. Elles doivent être des femmes de valeur afin que Dieu soit glorifié !

Sur le plan conjugal, nous sommes sans ignorer que le mariage est une institution divine. Nous devons donc réjouir le cœur de Dieu au travers de nos foyers. Malheureusement, du fait du comportement négatif de certains hommes vis-à-vis de leur femme, beaucoup de foyers sont aujourd'hui en souffrance, même dans des familles chrétiennes. Changeons notre attitude vis-à-vis de Dieu. Encourageons-nous à servir Dieu jusqu'à notre dernier souffle ! Efforçons-nous d'avoir des foyers exemplaires !

L'orateur met fin à son propos à **11h24mn** et adresse au Seigneur une prière en faveur du peuple. À **11h26mn**, le frère KOUAKOU Marc vient au pupitre pour conduire le chapitre des annonces de l'église. L'AOC, l'Action Dorcas et la JAD-CO sont autorisés à prendre la parole pour apporter des précisions sur leurs activités respectives.

Le culte de ce dimanche 18 septembre 2022 prend fin à **12h05mn** par une prière du Missionnaire BORTEY, venu de France.

Dieu vous bénisse !

Staff Media